

Fecha: 22-11-2024 Medio: El Día Supl.: El Día

Tipo: Noticia general Título: PUBLICIDAD Pág.: 7 Cm2: 323,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.500 19.500 No Definida

## SALUD MUNICIPAL DE LA SERENA PROTEGE A SUS ESTUDIANTES CON VACUNAS



El Equipo de Vacunación del Centro de Resolutividad Familiar Integral, de la Corporación Municipal Gabriel González Videla (CMGGV), entidad encargada de la Atención Primaria de Salud (APS) en La Serena, continúa con su labor de proteger y resguardar la salud de las y los pequeños de la comuna, con la administración de las vacunas programáticas escolares.

En el Colegio Víctor Domingo Silva, por ejemplo, ubicado en la intersección de las avenidas Juan Cisternas con Los Perales, este equipo inmunizó a los estudiantes de entre primero y octavo básico que tenían vacunación pendiente. Al respecto, Ignacia Gamboa, enfermera del Equipo de Vacunación, comentó que "nos encontramos inmunizando a los estudiantes de todos los colegios de la comuna, con las vacunas de difteria, tétanos, tos convulsiva y papiloma humano. También estamos realizando la puesta al día de aquellos chicos que tienen vacunas pendientes como la del sarampión".

Uno de los estudiantes, León Rojas, de 2ºdo básico del Colegio Víctor Domingo Silva, señaló muy valientemente que "aunque se haya sentido un poco, no estoy triste, porque esto te ayudará para el futuro. Si no se vacunan

cuando niños, podría generar problemas en su cuidado. Ojalá todos nos vacunemos para que no tengamos problemas y tengamos una vida dulce y sana".

Finalmente, los mismos profesionales de la salud destacaron la importancia de que los chicos y chicas se vacunen, esto para prevenir enfermedades. Por lo mismo, hicieron un llamado a los padres para que estén atentos, se informen respecto a los peligros de no vacunar a sus hijos y puedan autorizar la inmunización de sus hijos.

